

BERITA TERBARU

Kebersamaan Satgas TMMD ke-122 Kodim Blora dan Warga: Harmoni Membangun Desa

Agung widodo - BLORA.BERITATERBARU.CO.ID

Oct 21, 2024 - 12:37



Foto: Anggota Satgas TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) ke-122 Kodim 0721/Blora menikmati makan siang bersama warga, Senin (21/10/2024).

BLORA- Momen istimewa tercipta di Desa Sidomulyo, Kecamatan Banjarejo, Kabupaten Blora, saat anggota Satgas TNI Manunggal Membangun Desa ([TMMD](#)) ke-122 Kodim 0721/Blora menikmati makan siang bersama warga, Senin (21/10/2024). Momen ini bukan sekadar mengisi waktu istirahat, tetapi menjadi

simbol kebersamaan dan kekompakan antara TNI dan masyarakat.

Danramil 03/Banjarejo, Kapten Inf Munawar, mengungkapkan bahwa kegiatan seperti ini sangat berarti bagi tim. "Ini adalah kesempatan bagi kami untuk saling mengenal lebih dekat dan mempererat hubungan kekeluargaan sebagai bagian dari Satgas TMMD. Kami ingin bukan hanya membangun infrastruktur, tetapi juga membangun persaudaraan dengan warga," ujarnya.

Tak hanya berfokus pada pembangunan fisik seperti pembuatan makadam, kebersamaan Satgas TMMD dengan masyarakat menjadi fondasi penting dalam menciptakan hubungan harmonis dan gotong royong di desa.



Sucipto (52), warga Sidomulyo, mengaku senang dan terkesan dengan momen tersebut. "Kebersamaan seperti ini sangat berharga. Tidak hanya sekadar makan bersama, tapi membuat kami semakin dekat dengan bapak-bapak TNI. Terima kasih kepada TNI yang sudah hadir dan membantu desa kami. Semoga TNI semakin dicintai rakyat dan jaya selalu," katanya penuh syukur.

Momen makan siang bersama ini juga mencerminkan semangat sinergi antara TNI dan masyarakat. Kehadiran Satgas TMMD bukan hanya memperbaiki infrastruktur, tetapi juga menumbuhkan solidaritas dan kehangatan di tengah warga.

Dengan kegiatan ini, Satgas TMMD berharap dapat meninggalkan kesan positif dan manfaat nyata bagi masyarakat Desa Sidomulyo. "Kami ingin kontribusi kami tidak hanya dirasakan hari ini, tapi juga berdampak dalam jangka panjang untuk kemajuan desa," tambah Kapten Munawar.

TMMD ke-122 di Desa Sidomulyo diharapkan menjadi salah satu langkah nyata TNI dalam meningkatkan kesejahteraan masyarakat sekaligus memperkuat hubungan antara TNI dan rakyat, membangun desa dengan hati dan semangat kebersamaan.